
9 Pièces

360 m²

Réf. CALISTA

21 000 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Les Barry's vous propose une propriété de standing à Ramatuelle avec

un  accès  à  la  plage  à  pied  et  une  vue  mer.  Situé  dans  un  domaine

sécurisé  avec  gardien,  ce  bien  de  360  m2  propose  des  volumes

harmonieux  et  généreux,  comprenant  un  grand  espace  de  vie  baigné

de  lumière,  une  cuisine  équipée,  une  salle  à  manger,  6  chambres  en

suite,  ainsi  que 2 chambres avec cuisine et  salle  de bains  dédiées au

personnel.  Vous  bénéficiez  d'un  magnifique  jardin  entretenu  avec

beaucoup  de  soins  et  d'une  très  belle  piscine.  Proche  des  endroits

incontournables  du  Golfe  de  Saint-Tropez,  vous  avez  également  un

accès ...

Magnificent  luxury  property  in  Ramatuelle,  located  in  a  secure  domain  with  a  sea

view and private access to Pampelonne beach. This property offers harmonious and

generous  volumes,  with  360  m2  of  surface  area,  including  a  large  living  space

bathed in light, a fitted kitchen, a dining room, 6 en-suite bedrooms, as well as 2

bedrooms  with  kitchen  and  bathroom.  dedicated  to  staff.  You  benefit  from  a

perfectly  maintained  landscaped  garden  and  a  beautiful  swimming  pool.  Close  to

the  essential  places  of  the  Gulf  of  Saint-Tropez,  you  also  have  access  to

Pampelonne beach on foot. Spa with sauna and ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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